

Anfrage

der Abg. Klubvorsitzenden Steidl, Ing. Mag. Meisl und Forcher an die Landesregierung
betreffend den Europark-Ausbau

Der Europark mit seinen rund 130 Geschäften und 2.000 Beschäftigten ist einer der wichtigsten Betriebe des Bundeslandes Salzburg. Im Jahr 2018 besuchten 10,5 Millionen Besucher das „Flaggschiff“ der SES Spar European Shopping Center.

Die Geschäftsführung des Europarks versucht seit 2011 auf die Veränderungen des Marktes zu reagieren und einst vorgesehene, nun aber nicht mehr gebrauchte, Lagerflächen in mittlerweile benötigte Verkaufsflächen umzuwandeln. Eine im August 2011 beim Land beantragte neue Standortverordnung habe laut Geschäftsführer Marcus Wild in den Salzburger Nachrichten vom 30. April 2019 bislang kein grünes Licht erhalten.

„Wir besprechen die richtige Vorgangsweise dazu mit dem Land. Die Gespräche dazu verlaufen positiv. Wir sind nicht in der Position, dass wir zeitliche Forderungen stellen können. Wir wünschen uns aber eine zeitnahe Entscheidung“, wird Marcus Wild zitiert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Seit wann finden, wie in der Präambel erwähnt, Gespräche zwischen „dem Land“ und der Geschäftsführung des Europarks statt?
2. Welche Gesprächspartner nehmen daran teil?
3. Wie oft kam es seit den Wahlen im April 2018 zu Gesprächen zwischen „dem Land“ und der Geschäftsführung des Europarks?
4. Gingen die Gesprächsinhalte über das bereits im Jahr 2011 eingereichte Projekt hinaus (Stichwort: Umwidmung von Lagerflächen in Verkaufsflächen)?
 - 4.1. Wenn ja, inwiefern?
5. Gibt es schon erste Ergebnisse dieser Gespräche?
 - 5.1. Wenn ja, welche?

6. Wie lautet die derzeitige Position der Salzburger Landesregierung zu den langgehegten Ausbauplänen des Europarks? (Es wird auch um die Nennung der Einzelmeinungen der sieben Landesregierungsmitglieder (Erweiterung ja oder nein) ersucht.)
7. Gibt es Gespräche mit der Stadt Salzburg und mit dem Bürgermeister der Stadt Salzburg zu den Ausbauplänen des Europarks?
 - 7.1. Wenn ja, wer führt diese Gespräche?
 - 7.2. Welche Meinung vertritt der Bürgermeister der Stadt Salzburg?
 - 7.3. Will der Landeshauptmann gemeinsam mit dem Bürgermeister für die Erweiterung bzw. die Umwidmung der Lagerflächen in Verkaufsflächen eintreten?
8. Betreffen die in der Präambel beschriebenen Gespräche ausschließlich den Europark oder auch andere Märkte von Handelsbetrieben in den Bezirken des Bundeslandes Salzburg?
 - 8.1. Wenn ja, welche und wo?

Salzburg, am 6. Mai 2019

Steidl eh.

Ing. Mag. Meisl eh.

Forcher eh.